Se realizó el acto por el día de la Memoria, Verdad y Justicia.

Este jueves se llevó a cabo un acto en el marco del 47º aniversario del golpe de Estado sufrido en nuestro país. Durante el Turno Mañana se leyó un documento y se trabajó diferentes reflexiones en el aula con los y las alumnas.

Este 2023, nuestro país cumplirá 40 años de democracia ininterrumpida, luego de haber sufrido el último golpe militar aquel 24 de marzo de 1976. Este jueves se llevó a cabo un acto en el Turno Mañana, en donde se leyó un documento que hizo hincapié en la fecha, recordando los estragos que se cometieron bajo el terrorismo de Estado.

"Desde 1983 tenemos un proyecto en común: vivir en Democracia.

Con sus logros y deudas pendientes reafirmamos que es desde el sistema político democrático desde donde se construye la vida en común. Es así que marcamos un corte con el pasado reciente signado por persecuciones, proscripciones, exilios y desaparición de personas", se leyó durante el acto que participaron los y las alumnas.

"Una de las maneras en que las personas construyen su identidad y su cultura es a través de la memoria. La transmisión de las experiencias colectivas es un proceso que contribuye a la construcción de una identidad comunitaria y una cultura compartida. Retomando las palabras de Estela de Carlotto: Cuando la identidad de una persona está en duda la identidad de toda la sociedad también lo está", continuó.

Los y las alumnas siguieron la jornada de Memoria en las aulas, con las diferentes materias.



